



Un **BUDGET**
de la **Sécurité Sociale**
Pour **sortir de la crise sanitaire**
et **répondre aux besoins**
de la **population**

AGISSONS ENSEMBLE POUR LE DROIT À LA SANTÉ

Avec un objectif national de dépenses de l'assurance maladie à + 3,2 % seulement, soit bien moins que l'inflation, le gouvernement prévoit un budget de la sécurité sociale en régression qui accélère l'effondrement de notre système de santé, en ville comme à l'hôpital, dans les services sociaux et les Ehpad.

Pour rassurer les marchés financiers, toujours avides de profit, le gouvernement veut trouver 15 milliards d'euros dans nos poches et prévoit :

→ un 4 -ème jour de carence sur les arrêts maladie et l'augmentation des contrôles.

→ un nouveau plan d'économies sur l'hôpital public alors que les soignant.es ne cessent d'alerter sur la dégradation des soins et des services de santé.

→ le doublement des franchises médicales sur les médicaments et les consultations: **les plus pénalisés seront encore les malades et les plus pauvres !**

Mais quel cadeau pour l'industrie pharmaceutique : augmentation de 10 % de nombreux médicaments, diminution des prélèvements de 100 millions d'euros cette année et 400 millions l'an prochain.

Tous les professionnel.les des secteurs sanitaires, médico-sociaux et sociaux alertent depuis des années sur les mises en danger des personnes prises en charge tant les moyens matériels et humains sont compressés.

L'argent ne manque pas mais le gouvernement préfère taxer le peuple

Une mobilisation de l'ensemble de la population s'impose
pour défendre le droit à la santé

→ **Saturation, accès régulés ou fermetures des urgences** : 1500 à 2000 mort.es évitables selon le Samu Urgences de France.

→ **Fermetures de lits, de services de soins et d'hôpitaux de proximité, déserts médicaux et perte de chance!** 10 000 lits fermés par Macron depuis le crise Covid.

60 000 personnes en ALD n'ont pas de médecin traitant.

→ **Transfert des dépenses vers les complémentaires santé** dont les prix explosent.

→ **Un quart des personnes renoncent aux soins pour raison financière.** Les inégalités sociales explosent : 7 ans d'espérance de vie en moins entre un cadre et un ouvrier.

→ **Fuite des personnels médicaux, paramédicaux et sociaux** faute d'espoir de changement.

Le tour de France pour la santé , c'est plus de 70 organisations qui ont lancé une grande mobilisation unitaire pour :

**UN BUDGET DE LA SÉCURITÉ SOCIALE POUR SORTIR DE LA CRISE SANITAIRE
ET RÉPONDRE AUX BESOINS DE LA POPULATION**

CARTON VERT pour nos revendications

Un budget de la santé à la hauteur des besoins de la population

Le droit à la santé pour toutes et tous

Le 100 % sécu

La fin de L'hôpital entreprise

Un grand service public de santé

CARTON ROUGE

A la casse de l'hôpital public,
du médico-social et du social

Aux déserts médicaux

A la fermeture des urgences

Aux attaques contre l'Aide Médicale d'Etat

A la maltraitance des personnels...



Pour nous suivre :

Facebook : [Tour de France pour la Santé](#)

YouTube : [@TourdeFrancepourlaSante-Plfss](#)

Twitter : [@TourFranceSante](#)

Carte interactive : <https://bit.ly/TourdeFranceSanté-LaCarte>